

**REUNION DEL
GRUPO
DEMOCRATICO
INDEPENDIENTE**

MADRID, 28. - El gabinete de información del grupo de los demócratas independientes ha facilitado a Europa Press la siguiente nota:

Hoy, día 28 de septiembre, a las diez de la mañana, se ha reunido en los salones de Mayte el pleno nacional del grupo de los Demócratas Independientes, a fin de analizar la situación política actual, así como tratar de la organización de este grupo político.

Entre los acuerdos tomados cabe destacar el aprobado a propuesta de Antonio García-Trevijano para que se levante inmediatamente la calificación oficial de materia reservada sobre "Guinea Ecuatorial".—(Europa Press.)